Communiqué de presse

// Service Presse Tél. 02 40 41 67 06 presse@nantesmetropole.fr



Nantes, le 1^{er} mars 2022

GUERRE EN UKRAINE

Les 24 maires et Nantes Métropole se mobilisent pour le peuple ukrainien

L'agression militaire de l'Ukraine décidée par Vladimir Poutine est extrêmement grave. L'Europe doit continuer à parler d'une même voix et réagir avec la plus grande fermeté pour le respect du droit international et de la souveraineté du peuple ukrainien. En signe de solidarité, un courrier des 24 maires de la métropole nantaise est adressé au ministre de l'Intérieur pour l'accueil des réfugiés et 10 000 € d'aide sont soumis à l'approbation du Bureau métropolitain. Par ailleurs, un point presse de la Maison de l'Europe est prévu demain mercredi 2 mars à Europa Nantes pour une première présentation des actions de solidarité menées par des associations.

ACCUEIL DES RÉFUGIÉS : UN COURRIER DES 24 MAIRES AU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR

Les 24 maires ont signé un courrier à l'attention du ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin pour l'informer de leur mobilisation et lui confirmer qu'elles et ils se tiennent prêts à accueillir si besoin des réfugiés venant d'Ukraine. Retrouvez le courrier en PJ.

L'ENTRAIDE S'ORGANISE DANS LA MÉTROPOLE : 10 000 € POUR LA MAISON DE L'EUROPE

La collectivité est mobilisée aux côtés de la Maison de l'Europe pour accompagner les associations qui s'organisent, notamment l'antenne régionale de l'association franco-ukrainienne Tryzub (« trident » en ukrainien, le symbole du pays) qui est très active, en particulier dans l'organisation de rassemblements et de collectes. Afin de soutenir financièrement les acteurs mobilisés et de mettre en place des actions de solidarité, il sera proposé à l'approbation du Bureau métropolitain du vendredi 4 mars l'attribution d'une subvention exceptionnelle de 10 000 € à la Maison de l'Europe.

Les actions de solidarité seront présentées demain à l'occasion d'un « Point presse sur la situation en Ukraine » ce mercredi 2 mars à 11h30 à Europa Nantes, 90 bd de la Prairie-au-Duc (salle Agora).

LE SOMMET EUROPÉEN « CLIMATE CHANCE » PRÉVOIT UNE RENCONTRE SUR LA SITUATION UKRAINIENNE

Nantes accueille les 7 et 8 mars le sommet <u>Climate Chance Europe</u>, principale manifestation internationale sur les enjeux climatiques depuis la COP de Glasgow. En synergie avec la Conférence climat également organisée à Nantes par le ministère de la Transition écologique dans le cadre de la Présidence française de l'Union européenne (PFUE), ce sommet veut accélérer les échanges entre les organisations non-étatiques (collectivités territoriales, entreprises, ONG...), la Commission européenne et les États-membres vers la mise en œuvre du Pacte vert européen et la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Climate Chance, Nantes Métropole et l'Association française du Conseil des communes et régions d'Europe (AFCCRE) ont décidé de provoquer une rencontre spécifique, entre réseaux européens et français, sur la situation ukrainienne, le lundi 7 mars à 11h30 à la Cité des congrès.

VILLE DE NANTES : UN FONDS D'URGENCE DE 40 000 €

Son déblocage sera soumis à l'approbation du prochain Conseil municipal de Nantes, afin d'accompagner des actions humanitaires de terrain à destination de la population ukrainienne.

Nantes affiche les couleurs de l'Ukraine: dès jeudi soir, la Ville de Nantes illuminait de jaune et bleu la fontaine de la place Royale pour marquer son soutien à l'Ukraine. Depuis hier, c'est le drapeau ukrainien qui flotte sur l'Hôtel de Ville de Nantes en solidarité avec les Ukrainiennes et Ukrainiens.

